

PlantaDoce.

Público

Valencia busca operador para su plataforma de telemedicina por 1,1 millones

El Gobierno regional ha sacado a concurso el servicio de construcción, implantación, evolución y soporte de una plataforma de servicios digitales de salud.

A. Escobar
16 jul 2021 - 04:58



La Generalitat valenciana trabaja para dar un salto en telemedicina. El Gobierno presidido por Ximo Puig ha sacado a concurso el servicio de construcción, implantación, evolución y soporte de una plataforma de servicios digitales de salud para la Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública por 1,1 millones de euros (IVA incluido), según consta publicado en un documento de la Subdirección General de Sistemas de Información de la Salud dependiente de la cartera de Sanidad autonómica.

El plazo de ejecución de este contrato es de 48 meses. Este contrato hace referencia a la puesta en marcha de una solución que proporcionará servicio de videollamadas, servicios de chat, de integración con dispositivos de captura de información sanitaria,

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-busca-operador-para-su-plataforma-de-telemedicina-por-11-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

gestión de usuarios y control de accesos y servicios de explotación de datos, entre otros.

Las empresas interesadas tienen hasta finales de agosto para presentar sus ofertas. El gasto correspondiente a este expediente se encuentra previsto en la memoria de actuaciones incluida en los presupuestos de la Generalitat valenciana para el ejercicio 2021.

Las consultas médicas en la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública se han realizado tradicionalmente de manera presencial, si bien es cierto que ciertos seguimientos o consultas ya se vienen realizando telefónicamente. “La irrupción de la pandemia y la necesidad de mantener una distancia social ha disparado el uso de los sistemas “tele”; se necesita que los profesionales sanitarios tengan la posibilidad de realizar la asistencia sanitaria de forma remota en aquellos casos en que sea posible”, justifican desde el Ejecutivo regional.

Valencia busca, para antes de que concluya el verano, un operador para dar soporte a una nueva plataforma de e-salud

La consejería en sus diferentes departamentos dispone de distintas soluciones para la gestión de la estación clínica hospitalaria, siendo Orion Clínica la más implantada. Orion Clinic es una aplicación, con una instancia en cada departamento de salud.

Orion Clinic está instalada en 22 hospitales. Respecto de la estación clínica en atención primaria, la solución es centralizada y es la aplicación SIA. La base de datos de pacientes se encuentra en el Sistema de Información Poblacional (SIP), así como la gestión de citas y datos administrativos se encuentran en los sistemas de información hospitalaria (HIS, por sus siglas en inglés) de los diferentes departamentos.

Esta actuación podrá ser cofinanciada en hasta un 50% por la Unión Europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) incluido en el Programa Operativo Feder de la Comunidad Valenciana 2014-2020.

El contrato incluirá, sin coste adicional para la consejería, la disponibilidad necesaria

PlantaDoce.

de las licencias de uso de *software* que la oferta propuesta requiera (siempre que la consejería no disponga ya de ellas) para que el nuevo sistema funcione de forma correcta. También incluirá sin coste para el Gobierno autonómico el soporte, el derecho de uso y la actualización de estos productos durante todo el contrato.